

Un rallye gourmand chez les artisans chocolatiers

GENÈVE. Douze boutiques proposeront des dégustations inédites sur présentation d'un «passeport de choc» gratuit.

Des découvertes gustatives à travers deux parcours à choix. C'est la promesse du 1er Rallye du chocolat de Genève, organisé dans le cadre de la Journée mondiale du cacao et du chocolat. Un thème imposé rythmera les visites. «Nous avons invité 13 artisans à réaliser une création spéciale en partant de la fève», précise l'organisatrice, Lise Luka.

Les goûts seront intenses. «On proposera une ganache noire à 72% sur des morceaux de fève grillés et caramélisés. Le tout est mélangé à de la pâte de pistache», confie Fré-



Les parcours permettent de découvrir sept créations différentes. -KEY

déric Ducret. Chez Carole et Joël Mérigonde, on se laissera séduire par des fèves enrobées de chocolat. «Une installation

ludique montrera aussi toutes les étapes de la fabrication artisanale», souligne Joël. D'autres réservent des sur-

prises, à l'image de la Chocolaterie Micheli: «C'est un secret... Il faut venir goûter!»

La participation est gratuite. Il suffit de se rendre dans une des 12 boutiques pour récupérer un «passeport», qui indique deux parcours. A chacune des 6 étapes, un quiz permettra d'obtenir les mots d'une phrase mystère. Complète, elle permet de participer à un concours. Le bonus pour tous? Une septième dégustation de l'enseigne Canonica, lauréate du Prix de Genève 2013 au Salon international des chocolatiers et du chocolat.

-ALBREY DUCCMIN

Le Rallye du chocolat

Samedi de 10h30 à 17h en divers lieux de Genève. Gratuit.

→ salondeschocolatiers.com